

Fohlen als Publikumsmagnet

PFERDE Rund 5000 Besucher beim Tag der offenen Tür auf dem Gestüt Sosath

Anlass war die Einweihung der neuen Reithalle. Es wurde ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm geboten.

VON ANJA JOHANNMEYER

LEMWERDER – Prätig schaut sie aus, die neue Reithalle auf dem Gestüt Sosath. Da möchte man auch gerne Pferd sein. Bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen wurde am Sonnabend vor Ostern die neue Reitanlage mit einem gut besuchten, von Pastorin Ute Mehlhorn gehaltenen Gottesdienst eingeweiht. Das anschließende Programm lockte bis zu 5000 Besucher an. „Die Leute sind von überall gekommen“, freute sich Gerd Sosath.

Akrobatik zum Auftakt

Und was passte besser zu den Pferden, als eine kleine Vorstellung der Zirkusschule „Alacasam Peppolino“. Die jungen Akrobaten eröffneten den Tag der offenen Tür. Höhepunkt und Publikumsmagnet aber war das Fohlenchampionat, bei dem Nachkommen namenhafter Hengste wie Casiro, Corlensky G und Lordanos einer Wertungskommission präsentiert wurden. Ganz in Mutters Nähe oder übermütig und temperamentvoll drehten die teilweise erst drei Wochen alten Fohlen im Ring ihre Runden und erfreuten die Zuschauer. „Oh ist das niedlich!“, waren besonders die kleinen Zuschauer und vor allem junge Mädchen be-



Die Nachkommen namhafter Hengste präsentierten sich beim Fohlenchampionat und begeisterten Kenner und Laien gleichermaßen.

BILD: ANJA JOHANNMEYER

geistert.

Stolz präsentierten sich später auch die überwiegend in Lemwerder beherbergten Zucht- und Sporthengste, wie Landor S, Ludwig von Bayern, Lordanos, Quality und Corlensky. Einige von ihnen stellten auch ihr Sprungtalent unter Beweis.

Stolze Hengste

Auch außerhalb der neuen Reitanlage gab es eine Menge zu sehen. Die jüngsten Besucher konnten den Pferden in einem kleinen Hindernisparcours nacheifern und sich bei der Jugendfeuerwehr mit erfrischenden Wasserspielen ver-

gnügen. Auch eine Schminkstation von der Begu Lemwerder wurde angeboten.

Freundliche Stuten

Selbstverständlich waren auch die meisten Stallungen für Jung und Alt zur Besichtigung geöffnet. Wer also seinen Nachwuchs suchte, konnte diesen sicherlich im Stutenstall wieder finden. Die Stuten ließen allesamt bereitwillig und genussvoll jede Menge Streicheleinheiten über sich ergehen.

Neben Hufschmied Dirk Fischer, der zeigte, wie Hufe richtig beschlagen und Stellungfehler korrigiert werden,

waren drei Tierärzte vor Ort, die über verschiedene Untersuchungen bei den Pferden informierten. Tierärztin Barbara Ehlers hatte außerdem den „Osterhasen“ bei sich, dessen Gewicht geschätzt werden konnte. Denjenigen, die am dichtesten dran lagen, winkten interessante Preise, ebenso bei der Tombola zu Gunsten der Jugendfeuerwehr Lemwerder. Außerdem stellten rund 20 Unternehmen ihre Produkte vor, während sich das eine oder andere Ostergeschenk noch kurzfristig am Blumen- und Dekostand oder bei den Reitportläden finden ließ.